

Sarraux-Dessous : le plus grand domaine de Suisse d'un seul tenant s'étend à Luins



Régulièrement récompensés lors des concours vinicoles, les cinq crus de Sarraux-Dessous sont issus d'une seule et même parcelle de près de 18 hectares, ce qui est unique en Suisse. Véritable patrimoine viticole, ce domaine surplombe le lac Léman sur l'aire d'appellation Luins...

L'imposante bâtie bernoise, construite au XVI^e siècle, trône majestueusement sur le coteau au milieu des hectares de

vignes orientés sud-est... Un étonnant vignoble qui, jusqu'en 1945, disposait d'un réseau unique de rails et de treuils acheminant la vendange par wagonnets jusqu'aux pressoirs. Achetée de longue date par la Maison Bolle à Morges, la récolte du Domaine de Sarraux-Dessous n'était composée, jusqu'en 2'000, que de chasselas, de gamay et de pinot noir. Dès 2005, Bolle reprend l'exploitation et la commercialisation du Domaine et, à partir de 2006, Blaise Hermann, son directeur, fait le choix d'une progression qualitative viticole diversifiée. Sur ce Domaine, M. Hermann est secondé par le maître-caviste et œnologue Jean-François Crausaz ainsi que par Eric Barbay, le chef de culture. Résultat des courses : le vignoble de Sarraux-Dessous est aujourd'hui divisé en chasselas (8,6 ha), gamay (5,4 ha), pinot noir (1,2 ha), garanoir (1 ha) et gamaret (1 ha). Cette vaste propriété dispose en son sein de quatre caves distinctes, abritant foudres, fûts et barriques de chêne, ainsi que moult cuves servant à l'élevage minutieux des vins maison. Si la diffusion des vins de Sarraux-Dessous se fait par l'intermédiaire de la Maison Bolle, à Morges, Schenk SA, à Rolle, assure la distribution auprès du négoce traditionnel, au niveau national.

www.bolle.ch